

#IMTAKT 13. August 2018

# Imtakt im August: Sommerloch? Nicht bei uns!

Die Mitgliederbefragung zur Tarifrunde 2018 bildet den Schwerpunkt der August-*imtakt*. Es kommt auf jede Stimme an.



Denn wir wollen unseren Verhandlungsdelegationen ein starkes Votum und ein eindeutiges Mandat für die Umsetzung unserer Kernforderungen mit auf den Weg geben.

Deswegen ist der August-Ausgabe unseres Mitgliedermagazins eine Postkarte beigelegt, mit der Du Dein Votum abgeben kannst. Daneben haben wir aber natürlich noch weitere Themen – eine Sommerflaute gab es in der *imtakt*-Redaktion nicht:

Steuert die österreichische Regierung die Alpenrepublik in eine gesellschaftliche Konfrontation? Ja, sagt Günter Blumthaler, Sektionsvorsitzender Eisenbahn in unserer Schwestergewerkschaft *vida*.

Arbeitnehmerrechte sollen beschnitten werden, der sozialen Frieden sei gefährdet. Er sagt aber auch: Die Gewerkschaften haben den Kampf aufgenommen.

DB Vertrieb GmbH will das Cashmanagement europaweit ausschreiben. 400 Beschäftigte haben Angst um ihren Job. Warum das grundfalsch ist und wie man es anders machen kann, sagt Michael Kegelmann, Vorsitzender des Gesamtbetriebsrates der DB Vertrieb.

Das Erzgebirge vorneweg: In Annaberg-Buchholz steht das erste digitale Stellwerk Europas. Hier wird erstmals eine Technologie ausprobiert, von der sich die DB eine deutliche Leistungssteigerung des Schienenverkehrs verspricht. Wir haben das DSTW der Erzgebirgsbahn besucht.

Was kann man tun, um Kolleginnen und Kollegen, die aus dem aktiven Berufsleben ausscheiden, in der EVG zu halten? Das haben wir uns vor Ort angesehen: bei der Ortsseniorenleitung Dortmund.

Die August-Intakt wird derzeit ausgeliefert. Schon jetzt könnt ihr sie **hier online lesen.** (/intakt/)